

## MADD Canada visite l'École Ste-Anne



Par Jacqueline Reuangrith

C'est avec grand privilège que les étudiants de L'École Ste-Anne ont assisté à la première présentation francophone, *Dommmages*, de MADD Canada, le jeudi 6 octobre. Les élèves de 10<sup>ème</sup>



année de la classe de Formation Personnelle et Sociale de Mme Raymonde Côté-Bertrand ont pris la charge d'organiser cet événement. Grâce à l'effort fourni par ces étudiants de 10ième année, les invités d'honneur ont pu défiler sur un tapis rouge et savourer des gâteaux personnalisés pour l'occasion. Le film, produit par Madd Canada (*Les mères contre l'alcool au volant*), reflète au grand écran les conséquences de la conduite avec facultés affaiblies chez les adolescents. Il raconte l'histoire fictive d'un jeune garçon qui, suite à un accident d'auto causé par l'alcool, se voit accusé de quatre crimes graves. La deuxième partie du film a définitivement provoqué des larmes dans l'auditoire. Il était question de trois témoignages réels de mères qui ont perdu leur enfant suite à une collision engendrée par la conduite en état d'ébriété. Nous espérons que le visionnement de ce film émouvant a pu sensibiliser les jeunes face aux conséquences et aux risques de la consommation d'alcool.

C



Classe de 10<sup>ème</sup> année de Formation personnelle et sociale de Mme Raymonde Côté-Bertrand

Debout :Mme Raymonde, Martin, Jenna, Dominique, Ambre, Sarah , Naomie, Amanda, Alex, Djordje, Claire, Chantale, Philippe et Mme Sony Assis : Jacqueline, Gabriel, Aklec, Zack et Jillian.